

## EST CE NORMAL D'AVOIR DE LA TACHYCARDIE ?

---

Par Profil supprimé Postée le 18/01/2014 15:21

bonjour, voila je bois de temps en temps le we hier soir par exemple j'ai bu 2 coupe de mousseux, 1 désperados de 50cl et 3 heinkein de 25cl a je me suis coucher a 1H00 du matin a 8h j'etaie réveiller j'ai etait prise de tachycardie a 130 pendant quelques minutes avec des sueurs et le lendemain mon coeur reste a 90/100 presque jusqu'au soir j'aimerais savoir si l'alcool peut avec la gueule de bois de la tachycardie ?  
Je suis sous anxiolytique mais quand je sais que je vais boire un peu je ne le prend pas.  
Merci d'avance pour votre réponse

---

Mise en ligne le 20/01/2014

Bonjour,

Une consommation excessive d'alcool, ou encore une déshydratation liée à ces consommations, peuvent entrainer une accélération du rythme cardiaque. Il est éventuellement possible que le fait de ne pas prendre votre traitement durant une soirée joue aussi un rôle. Il faudrait pour pouvoir identifier les causes réelles de cette tachycardie, si cela vous pose problème, en parler avec un médecin.

Cordialement.

---